

IGLESIAS RODRÍGUEZ, José

Clérigo (t 1938)

Nacimiento: San Payo de Rabal (Orense).

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 1 de septiembre de 1932.

Defunción: 24 de marzo de 1938.

Perteneciente a la comunidad de Salamanca, realizaba los ejercicios espirituales en Mohernando, cuando estalló la Guerra Civil. Le tocó sufrir la terrible odisea de los hermanos de esta comunidad y, finalmente, fue a parar a la cárcel de Las Ventas de Madrid.

Al recibir la excarcelación, se albergó en una casa donde encontró cierto peligro moral. Salió airoso. Pero la policía, en uno de sus frecuentes registros, detuvo a los inquilinos. Inmediatamente fueron conducidos a la checa de Atocha.

Salió de esta prisión para enrolarse en filas. Su quinta había sido movilizada. Al principio, pudo esquivar peligros por haber ingresado en el grupo de «milicianos de la cultura». Sin embargo, avanzada la contienda, su compañía fue destinada al frente del Ebro.

Se supone que moriría allí. Sus últimas cartas datan de marzo de 1938.